



Unión proVIDA
2024

Recursos económicos en 2024:

\$5,747,815

Personas
Beneficiadas

3,353

Servicios de
Especialidad

25,790

Número de Cirugías
Mayores

159

EN JULIO DE 2024 INAUGURAMOS LA PRIMERA CLINICA MULTIDISCIPLINARIA DE LABIO Y PALADAR HENDIDO EN LA ZONA.



Nuestro Proyecto

Mediante la Clínica Multidisciplinaria de Labio y Paladar Hendido buscamos concentrar en un solo lugar a todos los especialistas involucrados en el tratamiento multidisciplinario del paciente. Será un centro de referencia que otorgue tratamientos integrales de calidad a cualquier paciente con fisura naso, labio, alveolo palatina sin importar su edad.

Será un lugar seguro al cual puedan acudir madres embarazadas de bebés con la malformación, o aquellos jóvenes adultos que presentan secuelas por malas cirugías o por no haber sido tratados integralmente. Tendremos un espacio donde los niños puedan recibir terapias de lenguaje y psicológicas y se sientan en confianza.

Haremos un grupo de auto ayuda dirigido por 2 especialistas en psicología y tanatología. Será un lugar en el cual se proteja y dignifique al paciente.

En Unión Pro Vida estamos comprometidos en brindar los mejores tratamientos y operar con los mejores cirujanos plásticos para evitar que se sigan generando secuelas físicas y emocionales en los niños con LPH.



Nuestro Objetivo

Crear un centro de referencia para la atención de Labio y Paladar Hendido, aumentando el número total de pacientes atendidos con éxito y tratamientos por año otorgados.

Aumentar en un 75% el número total de pacientes atendidos en el año.
Incrementar en al menos 150% el número de tratamientos dentales otorgados en el año a pacientes con Labio y Paladar Hendido.

Reducir un 95% en un lapso de 3 años el número total de pacientes con problemas en el habla, derivados por la falta de terapia de lenguaje.



Cirugías Vitales

Cirugías Vitales fue nuestro proyecto piloto y sobre el cual se desarrolló Unión Provida. Nació tras presenciar el dolor e impotencia de personas muy pobres ante la enfermedad y muerte de sus seres queridos.

Atendemos actualmente a más de 30 especialidades médicas diferentes.



Labio y Paladar Hendido



Nuestro programa busca lograr el cierre óptimo de la fisura, una perfecta función y al mismo tiempo obtener un excelente resultado estético.

Para lograr excelentes resultados en la corrección de Labio y Paladar Hendido, el paciente necesita recibir atención temprana previo a sus cirugías, y continuar a lo largo de todo su crecimiento con tratamiento multidisciplinario que comprende la atención de diversas especialidades dentales.

Cirugías de Ojos

El 85% de los casos mundiales de discapacidad visual son curables y/o se pueden prevenir.

El objetivo de nuestro programa Volver a Ver es luchar contra la discapacidad visual y la ceguera evitable de los más pobres, brindándoles atención médica integral y oftalmológica para que recuperen la vista y vuelvan a su vida productiva.



Con profundo agradecimiento, compartimos los logros alcanzados en 2024.

- **\$5,747,815 pesos mexicanos** en donativos recibidos en efectivo.
- **+150** Doctores especialistas voluntarios.
- **67** Hospitales, Clínicas y Laboratorios aliados en Tampico, Monterrey y Cd. de México que apoyan nuestra causa, cobrándonos únicamente los medicamentos y consumibles de quirófano a precio de costo.



Resultados 2024.

En 2024, gracias al apoyo de todas las personas e Instituciones que nos apoyaron, pudimos proporcionar de manera gratuita, 25,790 servicios médicos y quirúrgicos de alta especialidad.

Esto significó una diferencia tangible en la vida de las 3,353 personas que fueron beneficiadas.



INFORME ANUAL



\$ 43,513,856
Retorno Social

Beneficios generados en el año 2024 en el que se incluyen: cirugías, tratamientos médicos, consultas de especialidad, atención dental, y terapias.



\$ 5,747,815
Donativo recibido

Ingresos totales recibidos en el 2024 mediante Alianzas, Convenios, Donantes Privados, Asociaciones Civiles, Etc.

Retorno Social de Inversión.

Por cada peso donado, Unión Provida logra multiplicar su impacto ocho veces. En este caso, un donativo de 2,500 pesos, permite brindar servicios con un valor real de 20,000 pesos. Esto significa que el Retorno Social de Inversión es del 800%, ya que la organización logra generar un valor cuatro veces mayor al monto de las donaciones recibidas.

Atenciones y Servicios Médicos en 2024

- ✓ Cirugías de especialidad **152**
- ✓ Consultas y Estudios **1,091**
- ✓ Servicios y Tx Dentales **1,471**
- ✓ Tratamientos Médicos de Especialidad **192**



ACERCA DE UNIÓN PROVIDA.

Unión Provida es una organización sin fines de lucro, constituida de conformidad con la legislación mexicana, que no tiene liación política o comercial alguna y cuenta, además, con autorización por parte del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para recibir donativos deducibles de impuestos. Esta autorización la obtuvo desde su creación y ha sido renovada año con año, puesto que cumple con los requisitos y obligaciones fiscales que la ley le requiere.

Unión Provida es una organización constituida por individuos dedicados a brindar apoyo a los pacientes más vulnerables, asistiendo con tratamientos y cirugías para diversas enfermedades.

Unión Provida mantiene su compromiso de rendir cuentas claras y oportunas a la sociedad, a sus donantes y a las autoridades.

Presentamos nuestros números y actividades; puede solicitar por correo los Estados Financieros elaborados por contadores auditores externos independientes, que detallan el correcto uso y aplicación de los recursos otorgados por los donantes.